

Soyons tous

CONSUMACTEURS



Déplacements sur le site de DGA Maîtrise de l'Information

20 vélos à assistance électriques, en libre service permettent des déplacements doux sur le site. Après une expérimentation réussie, la flotte a été portée à 20 vélos en décembre 2011. Le vélo bien connu pour le sport ou le loisir retrouve son usage « mode de transport ».



Didier

« ...les déplacements sur le site ont les mêmes caractéristiques que les déplacements en ville. Du coup, nos vélos électriques sont un peu nos « vélib » ou autres « vélostars ». Les avantages : écologie bien sûr, mais aussi plus besoin de chercher de place de parking, et surtout, un peu d'exercice physique pour le bien-être personnel.. »

Diviane

« C'est très pratique et je les utilise souvent si le temps est clément. J'en trouve toujours un de libre et c'est une bonne façon de s'aérer. L'assistance électrique est bien utile car il y a des côtes »

Evelyne

« C'est la première fois que je l'utilise, ça a l'air bien. Je vais de la Tour à Solange »